
PROGRAMMA  GIOVANI 2011/2012 
 
In linea con quanto già portato avanti nel programma 2010/2011 anche per l’anno sportivo in corso lavoreremo 
secondo le due grandi direttrici ormai definite precisamente: Giovanissimi e Giovani. 
 
Il fare 2011/2012 per il settore Giovani non sarà altrettanto ricco di attività, quanto quello presentato per i 
giovanissimi, ma sicuramente altrettanto importante dal punto di vista delle politiche della nostra associazione.  

 
“Da tempo lavoriamo alla possibilità di lanciare un vero e proprio Forum nazionale dei giovani all’interno della 
nostra associazione: un luogo privilegiato in cui i nostri soci dai 18 ai 35 anni possano incontrarsi, confrontarsi 
e proporre il loro punto di vista a tutta l’associazione. Come gruppo ci siamo dati la scadenza di questo fine 
anno per realizzare concretamente l’appuntamento attraverso il quale dare gambe a questa importante 
proposta. Molti sono i materiali su cui abbiamo riflettuto e lavorato, ma sostanzialmente vorremmo lasciare agli 
stessi giovani il compito di indicarci una strada, anche organizzativa, perché loro stessi abbiano più spazio e 
poteri al nostro interno.” Questo abbiamo sottolineato nella proposta di lavoro dello scorso anno: oggi Roberto 
D’Elia che avevamo attivato proprio intorno a questi temi ci presenta una importante proposta che  contiene in 
sé molte risposte alle diverse aspettative costruite sul territorio, ma soprattutto può avere un impatto mediatico 
molto interessante: il forum nazionale giovani avrà infatti come sede di svolgimento il mare aperto. Ci si 
imbarcherà a Civitavecchia il venerdì sera su di una comodissima nave da crociera del gruppo Grimaldi, si 
arriverà a Barcellona il sabato pomeriggio, per ripartire verso Civitavecchia nel pomeriggio della domenica. 
Avremo a disposizione il salone conferenze con quattro grandi schermo in funzione, ampie sale per il lavoro in 
piccoli gruppi, tutta l’organizzazione della Grimaldi. La verifica a campione della proposta ha già suscitato 
pareri molto positivi e per questo vorremmo lanciarla definitivamente a Rimini. La data prescelta va dal primo 
al secondo weekend di Ottobre. Si tratta di costruire un primo appuntamento dove a piccoli gruppi si possa 
fare il punto su tutta una serie di problemi ed indicare tutti insieme alcune primitive soluzioni. Si tratta anche di 
verificare nel concreto la necessità effettiva che una associazione dello sport per tutti si doti di un 
coordinamento nazionale UISP giovani al proprio interno.   
“I materiali di riflessione non mancano, essi vanno dai numeri esplosivi della partecipazione maschile in 
questa fascia di età, a quelli minimi riguardo al numero di donne, dalla difficoltà di crescere all’interno delle 
società sportive anche come dirigenti, alla precarietà del lavoro svolto come insegnanti delle diverse discipline, 
dalla volontà espressa di far contare sempre più i giovani al nostro interno a quella agita di difficoltà anche di 
sola accoglienza degli stessi. C’è però nello sport per tutti qualcosa di per sé giovane che non può che far 
parte di una proposta nuova che proprio nei giovani trovi testa cuore e gambe.” I contenuti sono esattamente 
quelli già discussi nello scorso programma. 

 
Altro punto di attacco di quest’anno continuerà ad essere il nostro impegno legato al servizio civile nazionale, 
alla nostra presenza dentro ARCI Servizio Civile: 70 giovani su di un gruppo di oltre 1.200 sono davvero 
troppo pochi. Finalmente abbiamo costruito un gruppo di riferimento nazionale e soprattutto abbiamo 
analizzato costantemente la nostra presenza e peso all’interno di ASC Nazionale, regionale e Territoriale 
Si tratta di costruire, ma anche in questo caso il gruppo di lavoro è già molto avanti, un appuntamento 
specifico che vorremmo proporre al forum giovani per una sua definitiva validazione. 

 
Su le attività vere e proprie per questa fascia di età molto abbiamo da dire, ma le forze attualmente in campo 
non ci permettono di andare oltre quanto detto dal punto di vista del fare.  

 
Per il resto vorremmo nei primi mesi del 2012 lasciare ampio spazio al lavoro di sostegno e 
accompagnamento al coordinamento nazionale giovani che potrebbe nascere dal forum di Ottobre.  

  
 
 


